

## Communiqué de Presse

Après l'échec du sommet de Copenhague une question fondamentale demeure :

Notre mode de développement basé sur la recherche permanente d'une croissance de la production et de la consommation est-il compatible avec la lutte contre le changement climatique et la préservation globale de l'environnement ?

Bien évidemment non ! Mais la fuite en avant continue. Elle est enrobée d'un discours écologiste qui n'arrive pas à cacher les énormes faux-semblants. Avant d'accuser les autres pays il faut balayer devant notre porte. La N10 va devenir une autoroute à 2X3 voies pour que plus de camions y circulent, les aéroports lowcost se multiplient et notre gouvernement propose d'enlever la taxe carbone aux transporteurs routiers à la première grève, juste avant d'aller donner des leçons aux autres pays à Copenhague.

Pour que les pays moins développés acceptent de ne pas imiter notre mode de développement il faudrait d'abord leur montrer l'exemple.

Les solutions existent pour vivre mieux en préservant notre planète. C'est juste une question de volonté politique pour les mettre en oeuvre et s'opposer aux intérêts à court terme des grands lobbies. Il faut anticiper vraiment, réorienter enfin et gouverner autrement à tous les niveaux.

Jacques Papon

Conseiller Régional

Tête de liste Europe Ecologie pour le département des Landes aux prochaines élections régionales.

Contact 06 45 92 51 41